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                                                     議会報告  

                                 

   

皆様のご支援により、３期目も様々な活動を行ってまいり 

ました。議員にならせていただいた当初からの課題でもあった 

町田地域の住民のための施設を！という声をもとに活動を 

行ってきました｡今まで町田地域の住民のための施設は 

一つもありませんでしたが、平成 28年度に子どもセンター 

の開館が決まり、待望の町田地区の地域センターも計画が 

はじまります。 

また税理士の経験も活かし新公会計制度の導入を  

実現しました。さらに市内各所にバリアフリーの観点 

からエレベーター・エスカレーターの設置を進め、 

災害時の情報伝達手段としては防災メールもより充実させ 

市民の皆様が安心・安全に暮らせるよう努めてまいり 

ました。 

 これからも、次世代を担う子どもたちが夢や希望を持ち 

つづけられる社会づくり、まちづくりに取り組んでまいり 

たいと考えております。 

引き続き、より一層のご支援、 

ご協力をお願いいたします。 
 

 
 

✾防災行政無線の放送内容がフリーダイヤルで確認できます✾ 
防災行政無線の放送が聞き取りにくい場合、電話（フリーダイヤル）で確認が出来ます。ご利用ください！ 

☏０８００－８００－５１８１ 
 

❀メール配信サービスご存知ですか？❀ 
 
防災行政無線で放送した災害発生・高齢者の行方不明・市民の生命身体に関わる情報などや、気象警

報情報、その他の防災情報を配信する『メール配信サービス』を行っています。 
町田市のホームページにてメール配信サービスをクリックするか、下記の QR コードを携帯電話・ス

マートフォンで読み取ることでご登録できます。ぜひご登録してみてください！ 

       
（QR コード）                               

☆子育て情報「ほっとメールまちだ」 

休日当番情報、保育園・学童保育クラブ情報、

親子向けイベント情報なども配信です！ 
 



                             

 

 
予防、早期発見、早期治療のため、是非受診して下さい｡ 

■胃がんリスク（ＡＢＣ）検診 
・ 対象者：35 歳以上               ※従来のバリウムによる胃がん検診は廃止 

・ 実施期間：５月末～翌年 2 月末 

・ 受診者負担金：８００円 

（年度末年齢 40歳以上の５歳刻みの年齢に該当する方及び生活保護受給者は無料） 
 

■肺がん検診 

・ 成人健康審査で胸部レントゲン検査 

（社会保険の被扶養者などは町田市保健所にて胸部レントゲン健診を実施予定） 
 

■大腸がん検診 

・ 対象者：４０歳以上                ※直接医療機関へ電話申込み 

・ 実施期間：春期 2ヶ月、秋期２ヶ月 

・ 受診者負担金：８００円 
 

■乳がん検診 

・ 対象者：４０歳以上の偶数歳になられる女性 

・ 実施方法：個別検診               ※直接医療機関へ電話申込み 

・ 実施期間：通年（いつでもできるようになりました） 

・ 受診者負担金：２８００円 
 

■子宮頸がん検診 

・ 対象者：２０歳以上の女性 

・ 実施方法：個別検診               ※直接医療機関へ電話申込み 

・ 実施期間：通年 

・ 受診者負担金：１０００円 
 

■前立腺がん検診  

・ 対象者：５０～７０歳男性             ※直接医療機関へ電話申込み 

・ 実施期間：５月２７日～翌年３月末 

・ 受診者負担金：１０００円 

詳しくは、町田市いきいき健康部健康課℡０４２－７２５－５１７８へお問い合わせください。 

 



～平成２４年第４回12月定例議会～

【保育のあり方について】

～平成２５年第１回３月定例議会～

【町田地区の子どもセンターについて】

【町田地区の地域センターについて】

【多摩都市モノレールについて】

　夢がもてるまちだに！

夢がかなえられるまちに

熊沢あやり 
 町田の保育のあり方をどう考える

熊沢あやり 
 一時保育児は半年前に予約をしな
いと預けられない状況である。実施
園を増やすなど検討はしないのか？ 

熊沢あやり 
 ０～２歳児待機児が多いのに、何故
新設園では３歳児からしか募集しな
いのか？ 

熊沢あやり 
 町田地区の子どもセンターは平成
27年度開館とのことだが、地域セン
ターの必要性をどう考えるか？ 

熊沢あやり 
 町田地区の地域センターの進捗状
況は？ 

熊沢あやり 
 多摩都市モノレール開通までバス
等を代替交通として、走らせてみたら
どうか？ 

鷲北副市長 
 要はどこにつくるか、図書館が老朽化
し、すみれ会館も改修が必要、保健所
の建物もかなり古い、こういうものを総
合的に判断し、用地が見出せるかも含

鷲北副市長 
 あるべき姿は保育に欠ける子どもが
すべて認可保育所に入所できる環境が
整い、多様にニーズに対応できる状態
だと考えています｡ 

子ども生活部長 

 保育園の新設や建てかえの際に一時

保育の定員増が図れるように努めてい

子ども生活部長 
 ０～２歳の施設をつくると、3歳になっ
たときの行き場所が問題です｡幼保連
携年齢区分型の認定こども園と家庭的
保育者の増員が低年齢児の待機児童
の解消の有力な方法と考えます。 

鷲北副市長 
 必要であるという認識は持っており、
時期はずれますが、検討していきたいと
思います。 

都市づくり部長 
 モノレールに先立って、バス交通を多
摩方面のモノレールルートを走らせるの
は大変必要で大切なことと思っています。 

待機児童がなくなるよう
にがんばります！！ 

急な用事
にも対応
できるよう
にしていき



～平成２５年第２回６月定例議会～

【妊婦の感染症対策について】

【町田市のＰＲについて】

【本町田東小学校について】

～平成２５年第３回９月定例議会～

【豪雨時情報伝達について】

【投票率向上について】

【点字版選挙公報について】

　安心して子どもが産むことができるまちに

市民にわかりやすい市政を

熊沢あやり 
 風しんが問題となっているがそれ以
外の妊婦に影響が及ぶ感染症の対
策はどうなっているか？ 

熊沢あやり 
 雑誌等の撮影と協力をして、町田
市をＰＲしたらどうか？ 

熊沢あやり 
 本町田東小学校が統廃合され閉校
するという噂があるかどうか本当

熊沢あやり 
 災害時の情報伝達は防災無線だが、
豪雨時や防音工事を行っている場合
の対策は？ 

熊沢あやり 
 投票率向上のためにも公営掲示板
を駅前など人通りの多い所に設置す
べきと考えます｡ 

地域保健担当部長 
 気を付けていただきたい感染症に関
するチラシの配付や、妊娠中の方が利
用する機会の多い施設等の協力を得て

市長 
 市内関係機関との連携を強化して、市
側から戦略的、継続的に企業その他に
働きかけを行えるよう、活動を検討した
いと思っております｡ 

学校教育部長 
 １２学級程度の数を維持できると考え
ていますので、閉校の必要があるとの
認識はございません。 

防災安全担当部長 
 防災行政無線のフリーダイヤルで確
認をしていただく、または、防災情報
メール配信サービスに登録していただ
きまして活用していただくというようなこ

選挙管理委員長 
 設置場所については非常に苦労して
いますが、現地に行って確認しながら、
よりいい場所に設置するように努力して
いきたい。 

熊沢あやり 
 点字版の選挙公報についてどうか
んがえているか？ 

選挙管理委員長 
 町田市でも今後作成していきたいとい
うことで、これから検討していきたいと
思っています。 

防災行政無線の放送内
容がフリーダイヤルで確
認できます。 

熊沢あやり
が提案した
メール配信
サービスの
充実にこれ
からも取り
組んで参り

より多くの
人が参加
できる情報
提供は必
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